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1 Begrüßung

Als Protokollführer wird Nicolas Schuler bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

13:08 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend: Omar Khout, Annika Kiefer, Tobias Lotz, Heidi

Meyenberg, Jessica Plaßmann & Nicolas Schuler

Sarah Nicole Nestler (Präsidentin des StuPa) ist als Gästin anwesend.

2 Anträge

Jessica und damit das Sportreferat möchten einen neues Volleyballnetz samt Zubehör anschaffen. Das

Netz soll dann auf demVolleyballplatz derHochschule aufgespanntwerden, das alteNetz ersetzen und

allen Studierenden zur Verfügung stehen. Es ist noch zu bestimmen, welche Farbe dasNetz haben soll.

Jessica schlägt die Farbe Gelb mit schwarzem Logo vor. Allgemeine Zustimmung.

Es wird der Antrag gestellt, ein Volleyballnetz samt Zubehör für 531,65€ anzuschaffen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (211_1).

3 Protokollannahme

Es liegen die folgenden Protokolle zur Annahme vor: 208, 209 & 209B (nicht-öffentliches Protokoll).

Die Protokolle werden ohne Einwände angenommen.

4 Berichte

4.1 AStA-Ausschreibung

Bisher haben wir vier Bewerbungen erhalten, jeweils zwei für Gleichstellung und zwei für Finanzen.

Die neuen AStArier sollen in der StuPa-Sitzung am Montag, den 22.05. gewählt werden. Sollte sich
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bis dahin kein Studierender als EDV-Referent bewerben, so könnte das Referat erneut ausgeschrieben

werden.

4.2 LandesAStenKonferenz

Die Verkehrsministerien der Länder wollen Druck auf den Bund ausüben, um ein bundesweites Se-

mesterticket zu fordern. Die Vertretungen der Studierendenschaften haben angemerkt, dass wohl

selbst ein Termin zumSommersemester 2024 optimistisch sei, da viele Studierendenschaften und Stu-

dierendenwerke langlaufende Verträge mit den betreffenden Verkehrsbetrieben abgeschlossen haben.

Annika selbst wird die LAK nur noch auf der geplanten bundesweiten Studierendenvertretung ver-

treten und sich aus dem Tagesgeschäft zurückziehen.

4.3 Finanzen

Die Fachschaft IMD befindet sich momentan in einer dreimonatigen Finanzsperre. Grund dafür sind

fehlende Kassenbücher. Die Fachschaft KD hält vom 19.05. bis zum 21.05.2023 die Werkschau Kom-

munikationsdesign ab, die aber bisher eher holprig abläuft, auch unter anderemwegen später Planung

und Anträgen.

4.4 Sommerfest

DieAStA-Mitglieder derOrganisation des Sommerfest berichten über die aktuelle Lage und laufenden

Planungen des Sommerfests der Studierendenschaft der Hochschule Trier am 07.06.2023.

• Wir warten nach wie vor auf Rückmeldung durch das Forum. Dies würde wohl bedeuten, dass

wir keine Cocktails anbieten, oder dementsprechend umplanen müssten.

• Die E-Werkstatt und der Leitstand haben den Plan des Sommerfests soweit genehmigt.

• Die Fixkosten und Gegenrechnungen gehen aktuell von einem Gewinn von circa 6000,-€ aus.

Dies wird sich aber wohl noch über die Zeit anpassen und der Gewinn damit sinken.

• Aus Kostengründen wird es wohl nur T-Shirts für die Orga-Mitglieder geben.

• Die Angebote der Sicherheitsdienste stehen noch größtenteils aus, Annika ist dran.

• Statt des DRK kommen die Malteser, was uns etwas mehr Geld kosten wird als letztes Jahr.

• Die Helferlisten sehen bisher gut aus, allerdings wird Annika noch einen weiteren Aufruf star-

ten, um mehr Studierende zu akquirieren. Bisher sind gerade die Positionen nach 20:00 Uhr

nur sehr spärlich besetzt.
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4.5 Sportreferat

Jessica berichtet vom Volleyballfeld. Das Feld wurde teilweise schon von Unkraut befreit, allerdings

ist dies viel Arbeit und noch mehr zu tun. Ebenso hat sie gemeinsam mit Helfern das Volleyballnetz

korrekt aufgehängt. Jessica möchte uniSPORT-Angebote an die Hochschule bringen. Sie möchte an

der Hochschule mehr Werbung machen und auch Kurse an die Hochschule zu bringen. Sie wird uns

auf dem Laufenden halten. Der Ironman, an dem einer unserer Studierenden teilnehmen wird, wird

noch stattfinden und wir werden davon Fotos erhalten.

4.6 Aktualisierung verschiedener EDV-Dienste

Nicolas hat verschiedene EDV-Dienste wie die Cloud aktualisiert. Er bittet darum ihm Bescheid zu

geben, falls Probleme auffallen sollten.

5 Sonstiges

Aktuell herrscht noch Unordnung im Büro. Annika hofft, dass nach der Helferschulung für das Som-

merfest einiges davon ins Lager kann.

Ebenso wird Annika die Ausweise für die Sommerfesthelfer organisieren, Heidi wird sich ebenfalls

darum kümmern. Die Plakate und Hinweisschilder werden einige Tage vorher aufgehangen. Heidi

berichtet, dass das Plakat und Informationen bezüglich des Sommerfests auf Instagram gut angekom-

men seien.

Der AStA wird die Wahlvorschläge für den Senat organisieren. Janis und Annika möchten sich da-

für aufstellen lassen.

Tobias möchte für die Werkschau einige AStA-Tassen ausleihen. Er und einige Studierende möchten

während der Werkschau Tee verteilen.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 13:40 Uhr.
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6 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Nicolas Schuler

(Vorsitzende) (Protokollführer)
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